

■ Was war los im Helenenhof in Burgdorf

Helden des Alltags

Seit vielen Jahren kommen die Besucher auf 4 Pfoten vom Verein »Bürger für Bürger e.V.« ins Haus. Der NDR hat Sie im Rahmen des Projektes »Helden des Alltags« für Filmaufnahmen während der Besuchsstunde besucht. Der Radiobeitrag war am 8.3.19 zu hören, der Filmmitschnitt ist auf YouTube als Video zu sehen. ■ Roswita Sickl, Sozialer Dienst



Helenenhof HELAU

Was war das für ein fröhlicher Faschingsnachmittag. Mit witzigen und fantasievollen Kostümen wurde der Speisesaal zur Bütt. Das Team der Beschäftigung hatte mit seinen zauberhaften Einlagen voll ins Schwarze getroffen. Um alle

zu nennen, reicht hier der Platz leider nicht. Doch von Karl Lagerfeld bedient zu werden, das war schon was Besonderes. Dann war da ein bezaubernder, singender Gärtner, der bunte Frühlingsgrüße an den Tischen verteilte. Die Büttendreie vom

Feinsten legte das Teufelchen hin. Kennen Sie das, wenn der Bauch vor lauter Lachen nur noch weh tut? Genau so war's. Ausgelassen wurde getanzt, gesungen, gelacht, gemeinsam ein Gläschen getrunken und gefeiert.



Das Erinnerungscafé

Von Beginn an hat sich das Projekt »Erinnerungscafé« erfolgreich im Beschäftigungsprogramm etabliert. Einmal in der Woche werden seitdem Einladungen zum gemeinsamen Café-Besuch ausgesprochen. Zu Kaffee und Kuchen trifft sich dort jeweils eine kleine Gruppe von 4-5 Bewohnerinnen mit

dem Ziel, sich über früher auszutauschen. Wer sich in größeren Gruppenaktivitäten nicht wohl fühlt, bekommt im Erinnerungscafé die Möglichkeit, sich im kleinen Kreis kennenzulernen und Gemeinsames zu entdecken. Im Laufe der Jahre sind daraus schon so manche Freundschaften entstanden.

